
Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas, na sede do Instituto 
Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 69, 
Vila Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de 
Investimentos do RPPS de São Jose do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luis 
Fonseca Pirola, Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano 
Boaro de Sousa. Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de maio 
de 2022; 2 - Assuntos Diversos. Sr. Fabiano Boaro de Sousa presidente do Comitê de Investimentos, 
abriu a reunião e agradeceu a presença de todos. Em seguida o presidente passou a palavra ao Diretor 
Financeiro do IMP sr Eduardo de Paula Marin para condução dos assuntos da pauta. Sr. Eduardo Marin 
entregou o relatório do mês de maio de 2022 confeccionado pela empresa de consultoria financeira 
LDB, expos as posições dos ativos e enquadramentos, sendo: Na renda fixa houve mudanças 
significativas com as sugestões aprovadas pelo Conselho Administrativo, as posições em IMA-B na 
Caixa Econômica Federal foram zeradas, foram realizadas duas aplicações no mesmo banco, sendo o 
ingresso no FI Caixa Brasil 2030 II Títulos Públicos CNPJ 19.769.046/0001-06 montante de R$.40 
milhões e no FI Caixa Brasil 2024 IV Títulos Públicos RF CNPJ 20.139.595/0001-78 montante de R$.8.9 
milhões no dia (31/05), R$.4.9 milhões nos dias (01 e 02/06) com saldo final de R$.13.7 milhões 
aplicados. Na renda variável os ativos apresentaram performances expressivas em média de 3%, 
exceto o Small Caps da Caixa que ficou com -1,92%. No seguimento exterior o Caixa BDR Nível I ainda 
mantém negativo, no mês marcou -4,44% e no ano com -28,42%. A situação global com os efeitos da 
guerra entre a Rússia e Uncrânia e inflação mundial, vem de algum modo atrapalhando esse tipo de 
investimento. A carteira total obteve 0,74% de rentabilidade e a meta atuarial com 0,88%, no ano o 
acumulado a carteira registrou 2,83% e a meta atuarial com 7,09%. Na ótica do diretor do IMP esse 
comportamento ainda será desafiador para o restante do ano de 2022, e somente com a melhora da 
economia nacional e melhores resultados mundiais poderemos navegar em águas mais calmas, 
concluiu. Foi informado que a indicação para o investimento no Banco do Brasil com resgate parcial do 
FI BB Previdenciário Alocação Ativa para destino ao FI BB 2024 não pode ser realizada em razão do 
Banco do Brasil não abriu fundo novo, optando em captar no fundo em que o IMP possui na carteira o 
FI BB Previdenciário TP XXI, o que impossibilitaria em fazer novo aporte e ultrapassar o limite de 
exposição conforme a determinação legal. Diante do ocorrido o Conselho Administrativo deliberou a 
aplicação para o FI BB Previdenciário 2030, também seguindo a remuneração compatível de meta 
atuarial. 2 – Assuntos diversos; o presidente do Comitê de Investimentos e diretor Executivo do IMP 
Fabiano Boaro de Sousa, informou novamente sobre a exigência das certificações de diretores, 
membros de Comitês e Conselheiros, deixou aberto aos membros sobre cursos que APEPREM tem 
oferecido destas capacitações. Em especial para o vencimento da certificação da sra. Cintia Ribeiro da 
Silva, irá vencer ínicio do mês outubro deste ano, o presidente condicionou a mesma a possibilidade de 
ir ao próximo curso na cidade de Ribeirão Preto na primeira semana do mês de julho, com duração de 
três dias, ressaltou que as despesas serão custeadas pelo IMP através da taxa de administração. A sra. 
Cintia Ribeiro da Silva mencionou que em razões profissionais, não poderá se ausentar nesse período 
em que o curso estará acontecendo, agradeceu o empenho da diretoria, deixando aberto o interesse 
para próxima janela. Para concluir o presidente irá tratar esse assunto com os membros dos Conselhos 
do IMP para tentar ministrar esses cursos em nossa cidade. Nada mais a tratar, sr. Presidente Fabiano 
Boaro de Sousa agradeceu encerrou a reunião do dia. Eu, Eduardo de Paula Marin, lavrei a presente 
ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos. 
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